

NOMBRE DEL ALUMNO:
LENNIN NOE RODRIGUEZ VELAZQUEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

DR.JOSE ENEMIAS DE LEON MORALES

LICENCIATURA
EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIO

MATERIA:
ANALISIS SOCIOECONOMICO

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL TRABAJO

CUADRO SINOPTICO

CUATRIMESTRE

“4”

GRUPO

REVOLUCION MEXICANA

EL PLAN DE AYALA

El Plan de Ayala fue una proclamación política firmada por el líder de las tropas del sur.

Emiliano Zapata, a quien Madero le había solicitado que licenciara sus tropas.

Si Madero cumplía con una serie de condiciones que, Finalmente, desconoció.

Asimismo, Zapata firmó el Plan de Ayala el 28 de noviembre de 1911

Para recuperar la propiedad de las tierras
Trabajadas por los campesinos. En ese entonces, se popularizó su lema "La tierra es para Quien la trabaja"

DECENA TRÁGICA

Se denomina como Decena trágica al golpe militar que recibió el gobierno del presidente Madero

Entre los días 9 y 19 de febrero de 1913, organizado y liderado por los generales Manuel Mondragón, Bernardo Reyes y su grupo de militantes.

Victoriano Huerta logró asumir la presidencia de México, y se convirtió en dictador al anular la libertad del pueblo.

DICTADURA DE VICTORIANO HUERTA

La dictadura de Huerta redujo aún más la posibilidad de llevar a cabo y responder a las Demandas básicas solicitadas

Por parte de los campesinos, obreros, mineros y demás Trabajadores mexicanos.

Ese año, Huerta presentó su renuncia y Venustiano Carranza fue electo presidente

CONSECUENCIAS DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

La Revolución mexicana dejó diferentes consecuencias tanto positivas como negativas

La consecuencia más importante fue el Derrocamiento de la dictadura de Porfirio Díaz.

Las consecuencias importantes fue la Promulgación de la Constitución de 1917.

Las consecuencias negativas se destaca que los Sectores de la ganadería, agricultura y textil fueron de los más afectados durante la Revolución.

PRINCIPALES PERSONAJES DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

Porfirio Díaz

José de la Cruz Porfirio Díaz Morí (1830-1915) fue un militar

Francisco Villa

José Doroteo Arango Arámbula (1878-1923), mejor conocido por el Pseudónimo Pancho Villa, fue un campesino y líder de la Revolución Mexicana.

Francisco I. Madero

Francisco Ignacio Madero González (1873-1913) fue un político y

Emiliano Zapata

Emiliano Zapata Salazar (1879-1919), fue un importante líder militar Y campesino durante la Revolución mexicana.

MÉXICO
POSREVOLUCIONARIO

EL PERÍODO
POSREVOLUCIONARIO
(1920-1940)

Obregón inicia la reorganización de acuerdo con los intereses de los grupos triunfantes.

La Constitución de 1917. Obregón logró que Su gobierno fuera reconocido antes de agosto de 1923

Artículo 27 Constitucional en materia de petróleo,
Y a la firma de un tratado de amistad y comercio.

Plutarco
Elías Calles
(1924-1928)

El presidente Calles continuó la obra de Obregón y se dio a la tarea de consolidar el Estado

Con Calles comienza la intervención del Estado en los asuntos de la economía nacional.

Crea el Banco Nacional de México y otras instituciones financieras que dan al Estado el control de la Vida económica del país.

Se reforma el artículo 3° de la Constitución
Para introducir el nuevo credo educativo.

Lázaro Cárdenas
(1934-1940)

Se caracterizó por el ascenso de las fuerzas revolucionarias.

Cárdenas crea en 1938 el Partido de la Revolución Mexicana (PRM)

Que queda estructurado con los sectores obrero, campesino, militar y popular.

Cárdenas resolvió la crisis de Autoridad expulsando en 1936 al "jefe máximo" de la nación, Plutarco Elías Calles, por Conspiración contra el gobierno.

Reforzó el presidencialismo y con la creación del nuevo Partido diseñó las estructuras políticas y económicas

El Enriquecimiento del medio cultural del país, pues entre ellos se encontraban importantes Intelectuales y artistas que se arraigaron en el país.

- LA SITUACIÓN ACTUAL.

Los últimos 18 años del siglo pasado a la primera docena del actual hemos

Vivido en México el surgimiento o agravamiento de un buen número de problemas

Económicos, políticos y sociales.

.el país desde el inicio de los años ochenta: la reforma

Política iniciada en el gobierno del presidente José López Portillo.

Después de un largo periodo de estabilidad política y crecimiento económico iniciado en los

Años cincuenta.

México vive

Un corto periodo de auge –gracias a ingresos imprevistos de divisas por exportaciones

Petroleras– que vino a desembocar en una crisis económica y política, dando lugar a una

Serie de cambios durante los años ochenta y noventa

Los problemas

Básicos de pobreza e inequidad, parece ser causa de su agravamiento y del surgimiento de

Nuevos conflictos.

Es una larga lista de problemas que incluye

La pobreza, el desempleo, el comercio informal,

Diversas formas de delincuencia, el narcotráfico, el contrabando, la emigración de mexicanos.

La fuga de capitales, la corrupción, la contaminación y destrucción del

Medio ambiente, la impunidad, los homicidios sin resolver, los levantamientos populares

Regionales y el caciquismo, entre los más destacados.

- MÉXICO Y EL MUNDO.

Desde hace más de 30 años, México emprendió un camino hacia una mayor apertura

Económica, enfocado en el comercio internacional y la atracción de inversión extranjera.

En la actualidad, México es uno de los principales receptores de Inversión Extranjera Directa (IED).

Con más de 27,400 mdd en 2016,

El país fue el décimo sexto receptor de IED más

Importante a nivel global y una de las siete economías más atractivas para invertir en el

Periodo 2017-2019, de acuerdo a UNCTAD

El país pasó de ser un exportador de petróleo y manufacturas simples en los años ochenta a

Ser uno de los productores de manufactura avanzada más competitivos.

El País exportó poco más de 20,000 millones de dólares, de los cuales cerca de 30% fueron

Petróleo y sus derivados.

El 95% de las exportaciones del país son productos No petroleros.

En 2016 México ocupó el décimo quinto lugar a escala global por su Producto

Interno Bruto

Proyecto de nación y política exterior

Un proyecto de nación es el conjunto de aspiraciones de un país en un futuro cercano.

Los ámbitos Económicos, políticos, sociales y culturales.

Representa un factor indispensable para alcanzar los objetivos nacionales.

El país tuvo dos proyectos de nación.

1 El primero fue de naturaleza Conservadora, y buscaba mantener un vínculo estrecho con las monarquías europeas.

2 El

Segundo fue de corte liberal, y anhelaba parecerse más al sistema estadounidense.

